

Essener Tafel Franz-Sales-Haus Musikschule

18.12.2008 | 19:04 Uhr

SPENDENAKTIONEN FÜR ESSENER EINRICHTUNGEN Verwaltung und Personalrat der Stadtverwaltung Essen unterstützen die "Weihnachtsgeschenk-Aktion" zu Gunsten der "Essener Tafel". ...

... Mehr als 500 Geschenkpakete von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadtverwaltung sowie einiger städtischer Gesellschaften übergaben Stadtdirektor Christian Hülsmann und Personalratschef André Seibert die Pakete am Wasserturm. Haltbare Lebensmittel, Hygiene- und Kosmetikartikel oder Spielsachen für Kinder gehören zu den Inhalten der hübsch verpackten Kartons. Die "Essener Tafel e.V." verteilt in Essen seit über sieben Jahren Lebensmittel an Bedürftige wie Wohnungslose, Drogenabhängige in Einrichtungen, Bewohnerinnen und Bewohner in sozialen Brennpunkten sowie Kinder und Jugendliche in Kindergärten und Schulen. Unterstützt wird die "Essener Tafel" bei ihrer Arbeit von 75 ehrenamtlichen Helfern, die diese Lebensmittel kostenlos von Bäckereien und Supermärkten erhalten.

Anderen Menschen Freude bereiten - das steht in diesem Jahr ganz oben auf dem Wunschzettel der Familie Scholand aus Mülheim. Daher hat das Unternehmerpaar eine Spendenaktion für Kinder und Jugendliche aus dem Franz Sales Haus initiiert. Jedes Kind durfte einen Wunsch in Höhe von 20-25 Euro äußern. Christiane und Kai Scholand kümmern sich nun um die Erfüllung dieser Wünsche. Mitarbeiter und Kunden ihres REWE-Marktes in Mülheim können sich an der Aktion beteiligen und je nach Budget einen oder mehrere Weihnachtswünsche erfüllen. "Die Geschenke, für die sich kein Pate findet, übernehme ich", verspricht Christiane Scholand.

Auch die Damen des Lions Clubs Essen-Sententia blieben dieser Tage nicht tatenlos. Sie organisierten in der Aula der Folkwang Musikschule einen Kino-Abend mit dem französischen Hit "Die Kinder des Monsieur Mathieu" - und erzielten damit einen Erlös von 1 000 Euro. Gestern fand die Scheckübergabe an die Musikschule statt. Die kauft dafür neue Übungsinstrumente.